

IT-Sicherheit

Allianz von BSI und BITKOM

[08.03.2012] Um die IT-Sicherheit in Deutschland weiter zu verbessern, haben das Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) und der Hightech-Verband BITKOM eine Allianz für Cyber-Sicherheit initiiert.

Im Rahmen der IT-Messe CeBIT (6. bis 10. März 2012, Hannover) haben das Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) und der Bundesverband Informationswirtschaft, Telekommunikation und neue Medien (BITKOM) eine Allianz für Cyber-Sicherheit geschlossen. Ziel der Initiative ist es nach Angaben der beiden Partner, zusammen mit Vertretern aus Wirtschaft, Wissenschaft und Verwaltung die Cyber-Sicherheit in Deutschland weiter zu verbessern und aktiv zu gestalten. Wesentlicher Bestandteil der Kooperation sei der Informations- und Erfahrungsaustausch zwischen Staat, Wirtschaft und Wissenschaft. Dabei sollen nach Angaben von BSI und BITKOM künftig vor allem Landesbetriebe, kommunale Dienstleister und mittelständische Unternehmen besser mit relevanten Informationen zur Cyber-Sicherheit versorgt werden. Das BSI wird in der Allianz eine koordinierende Rolle einnehmen und – mit Zuarbeit aus dem Nationalen Cyber-Abwehrzentrum – Sicherheitsempfehlungen, Warnungen, Analysen sowie vertrauliche Hintergrundinformationen einbringen.

(bs)

Stichwörter: IT-Sicherheit, Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI), BITKOM